



Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)

Una manera de hacer EUROPA



Esta publicación se realiza en el marco de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado DUSI ALMERÍA CIUDAD ABIERTA cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional-FEDER en un 80% a través del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020 y en un 20% por el Ayuntamiento de Almería.



El alcalde recorriendo una de las principales actuaciones que se han realizado con los fondos DUSI, la transformación del entorno de la Alcazaba. LA VOZ

Fondos DUSI: La transformación de la ciudad que llega de la mano de Europa

Un total de nueve líneas de trabajo están en ejecución para hacer de Almería una 'Ciudad Abierta'

LOLA GONZÁLEZ

El Ayuntamiento de la capital camina por el ecuador del plan 'Almería, Ciudad Abierta' que busca mejorar a nivel social, medioambiental, urbanístico y tecnológico el municipio. Un plan que se desarrolla gracias a los fondos europeos obtenidos en el marco de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Estrategia DUSI), que se encuentran cofinanciados por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional-FEDER en un 80 por ciento y en 20% por el Ayuntamiento de Almería y que suponen una inversión de 18.750.000 euros.

Cuatro son los grandes objetivos que se ha marcado este 'Almería, Ciudad Abierta': garantizar un mejor uso de las tecnologías de la información, conseguir una economía más limpia y sostenible,

Alcalde: "Almería será más sostenible, eficiente, igualitaria y tecnológica gracias a estos proyectos"

contribuir a la conservación del medio ambiente y el patrimonio cultural, así como promover la igualdad, la salud y la inclusión social.

Estos cuatro grandes hitos que se marcan desde el Ayuntamiento se trasladan en nueve líneas de actuación, lo que puede entenderse como nueve grandes proyectos que son los que marcarán los cambios que se persiguen en la capital almeriense. El primero de ellos consiste en toda la transformación digital del Ayuntamiento de Almería. Se ve completado por la segunda línea de trabajo consistente en la implementa-

ción de una plataforma de gestión integral de la ciudad y del laboratorio de gobierno para la innovación.

Otro de los puntos fundamentales de esta Estrategia DUSI es la consistente en mejorar la movilidad sostenible en el término municipal, y como parte importante de este cambio en los mecanismos de transporte se encuentra la ampliación de la red ciclista de Almería que está en marcha.

Sostenibilidad Dos líneas de actuación recogidas dentro de este plan se encuentran vinculadas a la mejora de la eficiencia energética. La primera de ellas se refiere, principalmente, a la iluminación pública con el cambio de uso por luminarias que, por un lado, consuman menos y por otro, generen menos contaminación lumínica en una ciudad tan cercana al Observatorio de Calar Alto. La segunda línea

LA TRANSFORMACIÓN DE LA CIUDAD

Los proyectos incluidos en la Estrategia DUSI son fundamentales para el alcalde de la capital, Ramón Fernández-Pacheco, quien asegura que "van a permitir una importantísima transformación en materia de sostenibilidad ya que marca el camino para cambiar nuestra forma de movernos por la ciudad, así como una clara apuesta por la eficiencia energética en los edificios municipales o en la iluminación de nuestras calles".

Destaca el regidor la importancia que supone también el proyecto de Smart City que va a permitir "dar el salto tecnológico para que la administración pueda

contar con una visión integral e integrada de la ciudad que sirva para planificar y tomar decisiones" además de permitir "compartir la información con los ciudadanos y entidades que así lo requieran".

En materia urbanística pone como prueba un botón, como es toda la transformación del entorno de la Alcazaba que está permitiendo "no solo la puesta en valor de los recursos patrimoniales que tiene la ciudad, sino también la zona en la que se radican convertida ahora en un espacio llamada a ser lugar de paseo que se completará con el Parque de la Hoya que se ejecutará en breve".

apuesta por un cambio dentro de los edificios públicos con actuaciones dedicadas al ahorro energético e incluso al autoconsumo.

Pero sin duda lo más visual son esos cambios que esta Estrategia DUSI trae en materia urbanística. Así, se recoge el Plan Especial de Reforma Interior (PERI) del Barrio Alto que se encuentra en marcha, el Plan Integral de Rehabilitación del entorno de la Alcazaba que ya ha desarrollado cuatro de sus actuaciones, o el Plan Integral para El Zapillo que está por llegar.

La última línea de actuación es la referente al trabajo con grupos sociales que se encuentra previsto en el Plan Local Urbact Romanet y la creación de un centro de la cultura gitana.

Para la edil de Presidencia, María del Mar Vázquez, 'Almería, Ciudad Abierta' es "el gran proyecto europeo de todos los almerienses".